



上高瀬小だより 10月

〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



第2回「なかよしの日」



今回も色別班で遊んだよ!

10月24日(火)、掃除とふれあいドリルの時間を入れて、長いデラックス昼休みにして、「なかよしの日」を全校生で楽しみました。この日に向け、6年生が話し合い、計画、準備を進めてくれました。1回目と同じ、赤、青、白、黄の色別3班ずつの、合計12チームでそれぞれ遊びました。色おに、ふえおに、けいどろ、バナナおになどのおにごっこやかり人競争、ドッジボール、ドッチビー、サッカーと、今回もいろいろな遊びが大運動場、小運動場、体育館で行われました。各班の6年生がしっかりとリードしており、みんな笑顔で元気に協力し合って楽しむことができました。6年生のみなさん、ありがとうございました。



誘導したり、遊びの説明をしたりも、協力し合って、スムーズに進めることができていた6年生でした。

大運動場では、6チームが遊びました。広い大運動場なので、十分楽しめたようです。



次の楽しみも決まりました!



10月24日(火)の代表委員会では、全校生で遊ぶことについて話し合われました。次は「〇×クイズ」に決まりました。全校生みんなでの遊びです。楽しみです。

小運動場では、4チーム、体育館では2チームが遊びました。途中で、休憩時間もとるなど、6年生の配慮にとっても感心しました。



終わった時、下級生からの「ありがとうございました。」にちょっと照れている6年生です。

全校ことばタイム発表(4年生)



脱穀をしました



10月27日(金)、4年生がいろいろな「和」と「洋」について調べたことを発表しました。「和式トイレと洋式トイレ」「たびとくつ下」「ごはんとパン」「和菓子と洋菓子」など、たくさんの事柄について、グループごとに、くわしく説明することができていました。国語の「くらしの中の和と洋」という説明文での学びからの調べ活動だったので、最後には、自分たちで考えた紹介文も披露してくれました。



実習田での稲作体験も、ようやく脱穀の日を迎えました。10月27日(金)、お世話をしてくださっている小野さんに、脱穀の仕方や機械の仕組みなどを教えていただいた後、いよいよ脱穀開始です。はでから外した稲の束を一束ずつ、一人ひとりが機械に通していきました。たくさんの稲でしたが、全員で協力し合って作業を進め、1時間ほどで終わることができました。5年生は、はでの木を学校まで運んで片付けるところまでがんばりました。お世話くださった小野さん、また、田植えや稲刈りでご協力くださった皆様、本当にお世話になりました。ありがとうございました。

収穫量は、207.2kgで、昨年度が210.5kgだったので、だいたい同じぐらいでした。



PTA 指導者研修会

10月28日(土)、三豊市PTA指導者研修会が三豊市市民交流センターで行われ、小学校の部の代表として、会長さんを始めとした上高瀬小学校PTAの役員の方々が発表されました。「さまざまつながりを生かすPTA活動 ～連携がもたらす豊かな心～」と題して、上高瀬小学校PTAの概要や5つの委員会の活動内容などについて発表し、他校の皆様から高評価を得ることができました。

